

EL PROYECTO "REBICICLA" CUMPLE UN AÑO



Imagen: Alberto Abad - "Las bicicletas que fuimos" - www.labad.es

REBICICLA



POR UNA CIUDAD INTEGRADORA Y SIN MALOS HUMOS

¿TIENES UNA BICICLETA EN DESUSO Y TE GUSTARÍA DARLE UNA SALIDA SOLIDARIA?

En caso afirmativo, puedes donarla al proyecto REBICICLA, desde el que nos encargaremos de recogerla, ponerla a punto para su reacondicionamiento y después se la entregaremos en usufructo a personas en situación de vulnerabilidad.

REBICICLA es una iniciativa solidaria y medioambiental de La Fundación El Buen Samaritano para promover la integración comunitaria y la rehabilitación laboral de personas con problemas graves de salud mental, mediante la reparación y puesta a punto de bicicletas con una dimensión solidaria y ecológica.



CONTACTO

CRL Carabanchel
Camino de Ingenieros, 13,
Local Drcha., 28047, Madrid

Responsable del proyecto:
Emiliano Malagón
915 25 21 40

emiliano.malagon@fundacionbuensamaritano.es
www.fundacionbuensamaritano.es



Dirección General de Atención a Personas con Discapacidad
CONSEJERÍA DE POLÍTICAS SOCIALES,
FAMILIAS, IGUALDAD Y MIGRACIÓN



ALGUNOS APUNTES PREVIOS:

“En Europa el 30% de los trayectos efectuados en coche cubren distancias de menos de 3 km”.

“El tráfico automovilístico es la principal fuente de ruido en la ciudad, que afecta a la salud mental y física por provocar, sobre todo, perturbaciones del sueño.”

“Entre los usuarios del coche, sólo uno de cada tres considera este vehículo como medio de transporte ideal”.

“El 64% de los europeos considera que la bicicleta debe gozar de un trato preferente frente al coche y un 82% manifiesta que las cuestiones medioambientales constituyen un problema prioritario”.

Encuesta Eurobarómetro 1991, publicada en “*En bici, hacia ciudades sin malos humos*” (Luxemburgo, 2000).

Rebicicla es un proyecto que echó a andar en el Centro de Rehabilitación Laboral de Carabanchel a mediados de enero de 2020.

Está enmarcado en la estrategia global de la Fundación “El Buen Samaritano” para la transición ecológica y de lucha contra el cambio climático, recuperando bicicletas en desuso procedentes de donaciones y entregándolas en usufructo a otras personas que las requieran, priorizando la demanda a personas en situación de vulnerabilidad y fomentando también la integración comunitaria de las que participan en el proyecto.

Si quieres, puedes colaborar con el proyecto **Rebicicla** donando esa bici que tienes abandonada en el trastero desde hace tiempo, o difundiendo el proyecto entre tus redes de amigos y amigas..